

viernes 28 de junio de 2013

Más de 50 obras centradas en barrios, anejos, entornos urbanos y eliminación de barreras arquitectónicas, centran las actuaciones del Área de Urbanismo y Obras en los últimos 24 meses

Más de medio centenar de obras, con una inversión global que supera los cuatro millones de euros, han sido realizadas en los dos primeros años del actual Equipo de Gobierno del PP en el Ayuntamiento de Antequera correspondientes estrictamente a lo que se refiere al Área de Urbanismo. Además, destacan varias medidas que han supuesto una mejora de cara al ciudadano como la oficina que permite obtener licencias de obra menor en un día, el plan para acondicionar y cerrar solares en mal estado, la obligada Revisión Catastral, el convenio urbanístico con Antequera Golf o varios cambios en ordenanzas clave.



El Área de Urbanismo, Desarrollo Industrial y Obras del Ayuntamiento de Antequera informa que en total han sido más de 50 las obras realizadas en estos 24 primeros meses de Gobierno del Partido Popular. Abrir la ciudad con la creación de nuevos espacios urbanos y plazas para que Antequera se disfrute cada día más; ese ha sido uno de los objetivos principales del Ayuntamiento de Antequera a lo largo de los últimos dos años. Ejemplos de ello son la plaza de San Luis, la plaza Fernández Viagas, la reforma de la Estación de Autobuses o las próximas actuaciones en las entradas de la ciudad o la

recientemente anunciada paseo real.

Los barrios y los anejos de Antequera han sido grandes protagonistas de las actuaciones realizadas; ejemplos como los de San Juan (calle Saeta, renovación pavimento Portichuelo, primera fase de Fuente San Juan, muros de la calle Niña de Antequera, Santa María La Vieja), Los Remedios (calle Cádiz), La Quinta (accesos por Muñoz Rojas y Alhambra de Granada), Veracruz (Cuesta Salas) o zonas periféricas como Parquesol-Parque Verónica (asfaltado de ronda intermedia y calle Oaxaca, creación del carril bici) demuestran el interés por mejorar zonas tradicionales de la ciudad o algunas de las más pobladas. En cuanto a los anejos, reseñables son las intervenciones en el vial de acceso al cementerio de Cartaojal y la reconstrucción del puente sobre el arroyo Serrano, la mejora del camino de acceso a Ortiz Recio en Bobadilla Estación, la remodelación del edificio de usos múltiples de Puerto del Barco, las mejoras en la cubierta de la iglesia de Bobadilla Estación o la mejora de Acerados e infraestructuras en Los Llanos y Colonia de Santa Ana.

Gran interés se ha conferido también a la eliminación de barreras arquitectónicas, comprometiendo todos los años partidas importantes para conseguir que Antequera sea una ciudad cien por cien accesible. O la prioridad en actuaciones de emergencia, con más de treinta actuaciones, la mayoría de ellas derivadas por el temporal de lluvias del pasado otoño.

En cuanto a hechos y gestiones destacadas que se han llevado a cabo a través del Área de Urbanismo en los dos últimos años, cabe mencionar la creación y puesta en marcha de la Oficina de Licencias Exprés para la agilización en la tramitación de licencias de obra menor; el plan para acondicionar solares en mal estado, tanto públicos como privados; el acuerdo de finalización para el convenio urbanístico del Antequera Golf; la consecución de la obligatoria Revisión del Catastro; la adquisición del Centro Comarcal de Alzheimer; el rescate del aval del Centro Logístico de Antequera; la posibilidad de establecer parques de energía eólica en Antequera mediante la modificación de ordenanzas; los cambios en ordenanzas para facilitar la implantación de pequeños comercios en zonas residenciales de Antequera.

El teniente de alcalde José Ramón Carmona afirma que la política de actuaciones urbanísticas ha dado “un cambio de 180 grados respecto a nuestros antecesores socialistas, puesto que ahora prima verdaderamente el beneficio hacia el ciudadano y el respeto hacia el dinero de los contribuyentes, muy alejado de consideraciones previas a la entrada del actual Equipo de Gobierno en las que primaban proyectos faraónicos e irrealizables tal y como comprobamos todavía hoy en día con casos como el del Palacio de Ferias”. En este sentido, el responsable municipal de Urbanismo aboga por una política urbanística “del sentido común”, habiendo servido estos dos años para realizar cambios sustanciales en la estructura del Área que permiten ahora una mayor operatividad con ejemplos como el de la puesta en marcha de la Oficina de Licencias Exprés. La mejora de la imagen de la ciudad ha sido otro de los aspectos que han regido las directrices en las actuaciones del área, tal y como demuestra el plan para acondicionar solares en mal estado o la mejora de entornos urbanos tan expuestos a vecinos o visitantes como la reforma de la Estación de Autobuses, los planes de asfaltado o las remodelaciones de la plaza de San Luis o la plaza Fernández Viagas. Y por otra parte, destacan todas las actuaciones realizadas para la eliminación de barreras arquitectónicas “con la puesta en marcha de los más ambiciosos planes específicos para tal efecto, con el mayor número de actuaciones realizadas al respecto en nuestra ciudad”.

A pesar de la situación económica encontrada de la enorme deuda que ha habido que pagar para ponerse al día, sobre todo en inversiones ejecutadas y no pagadas, durante estos dos años se ha hecho un gran esfuerzo para pagar pero también para impulsar proyectos de mejora de la imagen de la ciudad y de zonas muy necesitadas por su mal estado, inversiones que se verán incrementadas de manera muy notable en las próximas fechas. En total se han invertido 4 millones de euros en el conjunto de las obras realizadas durante estos dos años, siempre contando con aportaciones municipales y de distintas administraciones.

Listado de las principales obras realizadas entre junio de 2011 y junio de 2013

-) NUEVA PLAZA DE SAN LUIS.
-) NUEVA PLAZA DE FERNANDEZ VIAGAS.
-) REMODELACIÓN DE LA ESTACIÓN DE AUTOBUSES.
-) PLANES DE SUPRESION DE BARRERAS ARQUITECTONICAS EN ANTEQUERA Y EN ANEJOS.
-) ACONDICIONAMIENTO DEL VIAL DE ACCESO AL CEMENTERIO DE CARTAOJAL Y RECONSTRUCCIÓN DEL PUENTE SOBRE EL ARROYO SERRANO.



-) ~~CONSOLIDACIÓN DEL CAMINO ENTRE BOBADILLA ESTACIÓN Y LA BARRIADA ORTIZ RECIO.~~
-) URBANIZACIÓN DEL EXTERIOR DEL PALACIO DE FERIAS, PRIMERA FASE.
-) ACERADO Y CANALIZACIONES EN CARRETERA DE ACCESO AL PALACIO DE FERIAS.
-) REURBANIZACIÓN DE CALLE CADIZ.
-) REPAVIMENTACIÓN DE CALLE GARZON
-) CERRAMIENTO Y LIMPIEZA DE SOLARES MUNICIPALES VARIOS.
-) FABRICACION Y COLOCACION DE BARANDAS EN DIVERSOS PUNTOS DE ANTEQUERA:
 - CALLE ALAMEDA
 - CALLE SANTA MARIA LA VIEJA (SAN JUAN)
 - RECINTO DE LA ERMITA DE VERACRUZ
 - PARQUE INFANTIL DE BOBADILLA
-) PLAN DE ASFALTO EN DISTINTAS CALLES:
 - CALLE OAXACA
 - CALLE HORTELANO - CALLE EFEBO
 - AVENIDA DE RONDA INTERMEDIA
 - CALLE MERECELLAS 1ª FASE
 - CALLE ALAMEDA
-) CONSTRUCCIÓN DE NICHOS EN EL CEMENTERIO MUNICIPAL DE ANTEQUERA.
-) RENOVACIÓN DE CUBIERTAS DE LOS MODULOS DEL CEMENTERIO.
-) NUEVO CARRIL BICI DE ANTEQUERA.
-) REMODELACIÓN DEL EDIFICIO DE USOS MÚLTIPLES DE PUERTO DEL BARCO.
-) REORDENACIÓN DEL TRÁFICO Y ACERADOS EN CALLES ALHAMBRA DE GRANADA Y MUÑOZ ROJAS (BARRIO DE LA QUINTA).
-) REPAVIMENTACIÓN DE CALLE SAETA.
-) MEJORA Y SUSTITUCIÓN DE CUBIERTA EN IGLESIA DE BOBADILLA ESTACIÓN.
-) INICIO DE LAS OBRAS QUE FINALIZARÁN LA PISCINA DE CARTAOJAL.
-) CALLE FUENTE DE SAN JUAN 1ª FASE.
-) PARQUE DE MAYORES EN CARTAOJAL.
-) PARQUE DE MAYORES EN VILLANUEVA DE CAUCHE.
-) PARQUE DE MAYORES EN JARDINES DEL REY.
-) PARQUE DE MAYORES EN BOBADILLA ESTACIÓN.
-) NUEVA CALLE CUESTA SALAS.
-) CALLE GALDOPAR 1ª FASE
-) REPAVIMENTACIÓN PLAZA DEL PORTICHUELO 1ª FASE.
-) MURO DE PROTECCION EN CALLE NIÑA DE ANTEQUERA
-) ARREGLO DE ACERAS EN CALLE ENRIQUE DE VIDAURRETA Y CREACION DE NUEVOS APARCAMIENTOS.
-) OBRAS PARA ADAPTAR COMEDOR SOCIAL EN CALLE CORDOBA QUE REGENTARÁ LA ASOCIACIÓN EMAÚS.
-) MEJORA DE ACERADO EN LOS LLANOS.
-) MEJORAS DE INFRAESTRUCTURAS EN CALLE A EN COLONIA SANTA ANA.
-) PAVIMENTACION DE CALLEJON PARALELO A LA IGLESIA DE BOBADILLA.
-) CAMINO DE LOS CAÑUELOS.
-) CAMINO DE LOS SILLARES.



~~-) 30 DISTINTAS ACTUACIONES EN DISTINTOS PUNTOS PARA LAS OBRAS DE EMERGENCIA~~
POR LAS INUNDACIONES EXTRAORDINARIAS DEL MES DE SEPTIEMBRE DE 2012
EN ANTEQUERA Y ANEJOS.

Listado de las obras PROFEA aprobadas a iniciar en septiembre de 2013

- SERVICIO DE MANTENIMIENTO Y LIMPIEZA EN LOS ANEJOS NORTE DE ANTEQUERA.
- SERVICIO DE MANTENIMIENTO Y LIMPIEZA EN LOS ANEJOS SUR DE ANTEQUERA.
- ACERADO EN ANEJO DE CAÑADAS DE PAREJA, 3ª FASE.
- PAVIMENTACIÓN DE VIAL TRASERO A CALLE MÁLAGA EN VILLANUEVA DE CAUCHE.
- REHABILITACIÓN DE ESPACIO PÚBLICO EN CALLE CANTERA.
- ACONDICIONAMIENTO DE ACERADOS EN EL ENTORNO DE LA IGLESIA DE LA TRINIDAD.
- REURBANIZACIÓN DE CALLE FUENTE DE SAN JUAN (2ª FASE).
- ACERADO Y URBANIZACIÓN DEL ENTORNO DE "EL MAULI", CREACIÓN DE PARQUE CANINO Y ZONA DE APARCAMIENTO TURÍSTICO DE AUTOCARAVANAS.
- MEJORA DE LA ACCESIBILIDAD Y CREACIÓN DE SOMBRAS EN EL NACIMIENTO DE LA VILLA.
- GRADERIO EN PISTA DE SKATE DE LA QUINTA.
- MEJORA Y ACONDICIONAMIENTO PEATONAL DE CALLE NÁJERA.
- MEJORA DE LA ACCESIBILIDAD EN EL BARRIO DE CERRO DE LA VERACRUZ.
- SUPRESIÓN DE BARRERAS ARQUITECTÓNICAS EN ANTEQUERA.
- CALLE SAETA.